

Viernes 27 de enero de 2017



“Un empleo disfrutable es como la fuente de la eterna juventud”

Mike Thomas

TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

21.20

Euro

22.75

www.imcp.org.mx

ComUniCCo Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Trump plantea impuesto de 20% en productos mexicanos para el muro

El portavoz de la Casa Blanca, Sean Spicer, anunció que el presidente estadounidense, Donald Trump, planea imponer un Impuesto de Ajuste Fronterizo (BAT) de 20% a las importaciones, con el cual México, en particular, pagaría el muro. La medida sería parte de un paquete más amplio de reforma tributaria que está contemplando el Congreso de Estados Unidos, dijo el portavoz de la Casa Blanca. “Cuando miramos el plan que está tomando forma ahora, se está usando una reforma tributaria integral como un medio para fijar impuestos a las importaciones de países con los que tenemos un déficit comercial, como México”, dijo Spicer.

El Financiero

Economía de EU crece menos de lo esperado en el cuarto trimestre

El crecimiento económico en Estados Unidos se desaceleró más a lo previsto en el cuarto trimestre debido a que un desplome en los envíos de soya pesó sobre las exportaciones, pero un gasto del consumidor estable y el aumento de la inversión de las empresas sugiere que la economía seguirá expandiéndose. El producto interno bruto (PIB) subió a una tasa anual de 1.9 por ciento, dijo este viernes el Departamento de Comercio en su primera estimación del PIB del cuarto trimestre de 2016. Eso fue una fuerte desaceleración desde el ritmo de crecimiento de 3.5 por ciento del tercer trimestre.



Pegaría impuesto a consumo en EU

Con un plan fiscal que incluya impuesto de 20 por ciento a las importaciones, el Gobierno de Estados Unidos afectaría en lo inmediato a sus propios consumidores, anticiparon especialistas. De concretarse la propuesta, también perderían las refinerías norteamericanas. Alfredo Álvarez, socio líder para México y Centroamérica de Energía en EY, explicó que en ese caso las principales afectadas serían las refinerías estadounidenses, pues México le dejaría de comprar gasolinas. “Dudo que lo aplicarían a las de crudo, porque entonces ya no podrían venderle gasolina de regreso a México y sería más barato comprar la gasolina en Asia y en otras refinerías del mundo”, explicó.

Viernes 27 de enero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Aplicación de la UMA en materia de Seguridad Social



Modelos de Informe del Auditor Independiente aplicable a los Estados e Información Financiera Contable de Entidades Paraestatales del Gobierno Federal 2016



Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



NOTAS FISCALES:

SEGOB / Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la LFPCA y al CFF. Juicio de Fondo



SHCP / Anexo 16-A de la RMF para 2017. Instructivos para la presentación del Dictamen Fiscal



SAT / Deducción Inmediata de Inversiones



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Muro de Trump no afectará finanzas de México: Hacienda

La construcción del muro que tiene contemplado el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no tendrá afectación alguna para las finanzas públicas porque México no lo pagará, ya que es un planteamiento absurdo y el país seguirá defendiendo su soberanía, aseguró la subsecretaria de Hacienda y Crédito Público (SCHP), Vanessa Rubio Márquez. "Es un tema que se ha tratado, se ha reiterado la posición de México, México no va a pagar en el caso de que Estados Unidos decida continuar con la construcción de ese muro. Nos parece que el que se pretenda que México vaya a pagar ese muro es un planteamiento absurdo, es un planteamiento inaceptable", puntualizó la subsecretaria de Hacienda.

EXCELSIOR

Lo que pasó en 2016 con las manufacturas mexicanas

En 2016, la venta al exterior de productos manufactureros de México totalizó 336,076 millones de dólares, lo que significó una reducción de 1.2% respecto al valor registrado en 2015, de acuerdo con cifras de la Balanza Comercial que reporta el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Esta caída fue la primera luego de seis años consecutivos en que dichas exportaciones reportaron crecimiento, es decir después del periodo de la crisis financiera global de 2008-2009. Por segmentos, las ventas automotrices se redujeron 1% el año pasado, y el resto de exportaciones manufactureras cayeron 1.2% en el mismo periodo.

La Razón

Dos de cada 10 alimentos que se consumen en EU son mexicanos

México se convirtió en 2016 en el principal proveedor de bienes agropecuarios de Estados Unidos, con una participación de 19.9 por ciento, es decir, dos de cada 10 productos que se consumen allá son mexicanos; mientras que 7 de cada 10 alimentos que comemos aquí vienen de la Unión Americana. Según el Departamento de Agricultura de la Unión Americana (USDA, por sus siglas en inglés), antes del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), los envíos mexicanos sólo eran 13.7 por ciento de las importaciones en EU, lo cual muestra un aumento en la participación en más de seis puntos porcentuales.

Viernes 27 de enero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(26/01/17)	5.75
TIIE 28 (26/01/17)	6.1475
TIIE 91 (26/01/17)	6.3502
TIIE 182 (25/01/16)	6.6275
CETES 28 (24/01/17)	5.77

Reservas internacionales (mdd)

(20/01/2017)	174,695.4
--------------	-----------

Inflación anual

(Dic. 2015-Dic. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44

Inflación mensual

(Dic. 2016, %)

Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (27/01/17)	5.594974

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

Trump quiere impuesto fronterizo de 20% a las importaciones desde México para pagar el muro

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quiere imponer un impuesto de un 20% a todas las importaciones desde México para financiar la construcción de un muro en la frontera entre ambos países, dijo este jueves el portavoz de la Casa Blanca, Sean Spicer. No hay detalles disponibles sobre cómo funcionaría el impuesto, pero Spicer dijo que Trump quiere que sea parte de una reforma tributaria que el Congreso de Estados Unidos está considerando. "Hemos estado en estrecho contacto con ambas naciones para seguir adelante y crear un plan", dijo Spicer, de acuerdo con CNN.



En medio de crecientes tensiones entre México y EU, Carlos Slim llama a rueda de prensa

El magnate mexicano Carlos Slim, quien fue atacado por el presidente Donald Trump durante su campaña electoral pero que posteriormente se reunió con el líder estadounidense en Florida, convocó el jueves a una conferencia de prensa para el viernes en medio de las tensiones crecientes entre ambos países. La rueda de prensa, en la que un portavoz dijo que Slim tomaría preguntas de los periodistas, llega en momentos en que México batalla con la intención de Trump de construir un muro fronterizo y sus amenazas de imponer impuestos a los bienes provenientes de su vecino del sur. Trump también ha amenazado con abandonar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que su país firmó en 1994 con México y Canadá si no logra renegociarlo a su favor.



Sagarpa firmará convenios con productores para evitar alzas en alimentos

El titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Roviroso, anunció que se firmarán convenios con los productores del campo de todos los estados del país para evitar que se incrementen los precios de alimentos. Durante una reunión con dirigentes de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), encabezados por su secretario general, senador Isaías González Cuevas, Calzada Roviroso, destacó que estos compromisos se realizarán en cada estado de la República con productores auténticos de frutos y granos, entre otros alimentos que llegan a la mesa de los mexicanos.



Viernes 27 de enero de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 27 de enero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 27 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: SANTANDER - Es claro que hay una postura altamente proteccionista de la nueva administración estadounidense, contrario a lo que el gobierno de México ha dicho, en el sentido de mantener el libre comercio entre Canadá, Estados Unidos y México, exento de aranceles o cuotas.



España: 'Nosotros siempre vamos a estar del lado del gobierno Mexicano'

El ministro de Economía, Luis de Guindos, aseguró este viernes que el Ejecutivo español "siempre va a estar del lado del Gobierno mexicano", un país que tiene con España "una ligazón conocida por todos". "España con México tiene unas relaciones magníficas y las vamos a seguir manteniendo", explicó el ministro en una rueda de prensa al término de la reunión de ministros de Economía y Finanzas de la Unión Europea (Ecofin). Además, recordó que España tiene "mucho inversión" en empresas de este país, un hecho que también se da "en sentido contrario". De Guindos defendió la relación entre España y México "sin menoscabo de otras posturas", dejando la puerta abierta a "buscar una buena relación con Estados Unidos".



Dominará el clima frío en gran parte de México

La masa de aire frío asociada al frente frío número 25 provocará ambiente frío a muy frío principalmente durante la mañana y noche, en la mayor parte del país, con posibles heladas y evento de norte con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que un nuevo impulso de aire frío superior en el noroeste de México, generará marcado descenso de temperatura y rachas de viento superiores a 70 kilómetros por hora en estados de dicha región y norte del territorio nacional.